



SOUS LE REGARD DE DIEU, EN TOUTE VÉRITÉ

Nous nous souvenons tous de l'Année sainte de la Miséricorde voulue par le pape François au début de son pontificat en 2015 qui a remis en lumière l'Évangile de ce dimanche du Christ-Roi, le Jugement dernier en saint Matthieu.

Il nous rappelle les œuvres de miséricorde matérielles, complétées dans la tradition de l'Église par les œuvres de miséricorde spirituelles. Nous comprenons à travers elles en quoi peut consister concrètement la charité envers le prochain.

Notez d'abord qu'aucune mention n'est faite du culte rendu à Dieu. Pas plus d'ailleurs qu'est évoqué tout ce qui concerne la morale personnelle qui tient une si grande place dans nos examens de conscience.

Cette parabole a donc le mérite de recentrer notre regard sur l'importance de l'amour du prochain. Rappelons-nous les paroles sans appel de saint Jean dans sa première lettre : « celui qui dit aimer Dieu et qui n'aime pas son prochain est un menteur. » Nous apprenons aussi à mieux discerner qui est notre prochain : le pauvre, le petit, le vulnérable, le rejeté, le méprisé auquel on ne pense pas si souvent que cela, reconnaissons-le. Je me suis rendu compte par exemple que je priais pas beaucoup pour ceux et celles qui sont incarcérés.

Enfin, pourquoi donc l'Église a-t-elle choisi cet évangile pour fêter le Christ-Roi ?

Probablement pour nous rappeler que la royauté du Christ s'exerce dans le service, et que si nous voulons participer à son Royaume, il nous faut, comme lui, être servantes et serviteurs. Cela nous permet de dépoussiérer un peu les conceptions un peu naïves que nous pouvons avoir concernant le Christ-Roi, en nous rappelant que sa couronne est dépourvue d'épines et son trône la Croix.

Soyons témoins de la présence du Royaume au milieu de nous par la charité dont nous témoignons envers tous.

P. Hervé Soubias



CHANT D'ENTRÉE : GLOIRE ET PUISSANCE

- 1. Gloire et puissance à Jésus notre sauveur :
sur tout l'univers il règne pour l'éternité.**
Il a tout reçu du Père : force et majesté.
Dieu l'a fait Seigneur et Maître de toutes les nations.
**Gloire et puissance à Jésus notre sauveur :
sur tout l'univers il règne pour l'éternité.**
- 2. Il est l'image de Dieu, notre Rédempteur ;
Premier-né des créatures, tout subsiste en lui.**
C'est en lui que toutes choses ont été créées,
Dans les cieux et sur la terre, en lui, par lui, pour lui.
**Il est l'image de Dieu, notre Rédempteur ;
Premier-né des créatures, tout subsiste en lui.**
- 5. Honneur et gloire à Dieu, notre Créateur,
à Jésus, son Fils unique, Roi de l'univers !**
Au Saint-Esprit, même gloire, clarté dans nos cœurs !
A la Trinité très sainte, puissance à tout jamais !
**Honneur et gloire à Dieu, notre Créateur,
à Jésus, son Fils unique, Roi de l'univers !**

1^{ÈRE} LECTURE : LIVRE DU PROPHÈTE ÉZÉKIEL 34, 11-12.15-17

PSAUME 22

Le Seigneur est mon berger : rien ne saurait me manquer.

2^{ÈME} LECTURE :

1^{ÈRE} LETTRE DE SAINT PAUL APÔTRE AUX CORINTHIENS 15, 20-26.28

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON SAINT MATTHIEU 25, 31-46

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Quand le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, et tous les anges avec lui, alors il siégera sur son trône de gloire. Toutes les nations seront rassemblées devant lui ; il séparera les hommes les uns des autres, comme le berger sépare les brebis des boucs : il placera les brebis à sa droite, et les boucs à gauche. Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : 'Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde. Car j'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi !' Alors

les justes lui répondront : 'Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu...? tu avais donc faim, et nous t'avons nourri ? tu avais soif, et nous t'avons donné à boire ? tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli ? tu étais nu, et nous t'avons habillé ? tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi ?' Et le Roi leur répondra : 'Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.' Alors il dira à ceux qui seront à sa gauche : 'Allez-vous-en loin de moi, vous les maudits, dans le feu éternel préparé pour le diable et ses anges. Car j'avais faim, et vous ne m'avez pas donné à manger ; j'avais soif, et vous ne m'avez pas donné à boire ; j'étais un étranger, et vous ne m'avez pas accueilli ; j'étais nu, et vous ne m'avez pas habillé ; j'étais malade et en prison, et vous ne m'avez pas visité.' Alors ils répondront, eux aussi : 'Seigneur, quand t'avons-nous vu avoir faim, avoir soif, être nu, étranger, malade ou en prison, sans nous mettre à ton service ?' Il leur répondra : 'Amen, je vous le dis : chaque fois que vous ne l'avez pas fait à l'un de ces plus petits, c'est à moi que vous ne l'avez pas fait.' Et ils s'en iront, ceux-ci au châtement éternel, et les justes, à la vie éternelle. »

PRIÈRE UNIVERSELLE :

« Roi de gloire, exauce-nous ! »

CHANT DE COMMUNION : CELUI QUI A MANGÉ DE CE PAIN

1. Celui qui a mangé de ce pain chargé de joyeuse espérance :
Le corps du Seigneur
Celui qui a mangé de ce pain, celui-là sans faiblir marchera.
Aujourd'hui, Seigneur, reste avec nous :
Que ton peuple aujourd'hui connaisse ta puissance.
4. Celui qui a goûté de ce fruit mûri sur la croix pour le monde :
Le corps du Seigneur celui qui a goûté de ce fruit,
celui-là dans l'amour grandira.
Aujourd'hui, Seigneur, reste avec nous :
Que ton peuple aujourd'hui revive ton mystère.
5. Celui que l'Esprit Saint a touché du feu d'éternelle tendresse :
Le corps du Seigneur
Celui que l'Esprit Saint a touché, celui-là comme un feu brûlera.
Aujourd'hui, Seigneur, reste avec nous :
Que ton peuple aujourd'hui annonce tes merveilles.



AGENDA PAROISSIAL

LUNDI

27 NOVEMBRE

17.45 - Hébreu biblique

Salle Paul Claudel, animé par Bernard Quentin

20.30 - 22.00 Les Maraudes

Rendez-vous devant la sacristie après la messe de 19.30.

MERCREDI

29 NOVEMBRE

18.30 - Les Amis du passage

Accueillir, écouter, prier pour les personnes en difficulté. Ouvert à tous !

Salle Paul Claudel

18.30 - Prière à la Miséricorde Divine

Méditation et chapelet de la Divine Miséricorde, salle Saint-Louis

VENDREDI

1^{ER} DÉCEMBRE

Messes votives au Sacré-Cœur de Jésus

Messes solennisées à 12.30 - 16.30 - 18.00

IMPORTANT

BÉNÉDICTION DES SANTONS

Samedi 2 et dimanche 3 décembre

Bénédition des santons à toutes les messes dominicales

Apportez des santons de votre crèche, ils seront bénis à la fin de la Messe.

À NOTER

MESSE SUPPLÉMENTAIRE À 8.15

Depuis le 1^{er} septembre dernier, par la décision du P. Devienne et avec l'accord du P. Pimpaneau, la messe de 8.15 en semaine a été déplacée à 13.15.

Pendant les temps privilégiés de l'Avent et de Carême, nous ajouterons une messe supplémentaire à 8.15 du lundi au vendredi.

NEUVAINES DE L'IMMACULÉE CONCEPTION

Le jeudi 30 novembre, commence la Neuvaine de l'Immaculée Conception. A partir du mercredi 29 novembre, des signets seront à votre disposition sur les présentoirs pour entrer dans la préparation de cette grande fête mariale.

LE TRACT DE L'AVENT EST D'ORES ET DÉJÀ DISPONIBLE SUR LES PRÉSENTOIRS

Retrouvez tous nos événements sur nos sites :
www.saintlouisantoin.fr & www.espace-bernanos.com



N°49-2023

site internet paroissial